
 

 

令和５年２月２８日 

 

 大阪府議会議員 林 啓二  

 

質問予定概要  

 

 質問日 令和５年３月２日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．高槻市における都市

計画道路等の整備につ

いて 

①  ＪＲ摂津富田駅周辺の鉄道高架化について問

う。 

都市整備部長 

②  芥川治水対策の今後の進め方及び都市計画道

路富田奈佐原線における鉄道交差部の整備につ

いて問う。 

都市整備部長 

③ 都市計画道路十三高槻線及び牧野高槻線の整

備について問う。 

都市整備部長 

２．万博開催を目指した

健康テーマの取組みに

ついて 

・ 万博開催を目指した健康テーマの取組みにつ

いて問う。 

健康医療部長 

３．今後の支援学校の整

備について 

・ 今後の支援学校の整備について問う。 教育長 

４．庁舎に関する課題に

ついて 

① 大手前も含む庁舎全体の現在の状況について

問う。 

総務部長 

② 咲洲庁舎の活用方策について問う。 知事 

③ 大手前庁舎の耐震対応について問う。 総務部長 

④ 国合同庁舎が大手前で整備された経緯につい

て問う。 

総務部長 

⑤ 本館等の更新時期について問う。 

 

総務部長 

⑥ 大手前の土地利用について問う。 

 

知事 

 


